



Grupo de Amistad México-Japón enfocará su trabajo en fortalecer vinculación educativa, cultural y económica

Boletín No.4251

Grupo de Amistad México-Japón enfocará su trabajo en fortalecer vinculación educativa, cultural y económica

- El embajador de Japón resalta que su país es el cuarto inversionista en México

El Grupo de Amistad México-Japón, que preside la diputada Diana Estefanía Gutiérrez Valtierra (PAN), aprobó con 15 votos a favor su plan de trabajo, que se enfocará a fortalecer la vinculación institucional, educativa, cultural, científica, tecnológica, así como de innovación, medio ambiente y prevención de desastres naturales.

La legisladora resaltó que el propósito de este plan de trabajo es reforzar los lazos de amistad e intensificar el intercambio de conocimientos al compartir experiencias de éxito en materia de educación, economía, desarrollo social, con el fin de abonar en el bienestar de las naciones.

“Estoy segura que cualquier esfuerzo que haga este Grupo de Amistad para potenciar la relación bilateral entre México y Japón rendirá siempre grandes frutos, ya que todos deseamos prosperidad, crecimiento y desarrollo armónico para nuestras respectivas naciones”, subrayó la diputada.

La diputada Araceli Celestino Rosas (PT) se congratuló por este plan de trabajo, ya que permite fortalecer la cooperación bilateral a través del intercambio de experiencias exitosas y con ello enfrentar los retos globales. Propuso que haya un aumento en el número de becas, promocionar el arte mexicano, estrechar lazos parlamentarios, así como impulsar una reunión interparlamentaria entre ambas naciones.

Carlos Iriarte Mercado, diputado del PRI, expresó estar a favor de este plan de trabajo, toda vez que consolida objetivos particulares como la prevención de desastres naturales. Enfatizó que la diplomacia parlamentaria puede dar certeza a la inversión y generar escenarios óptimos para ello. Además, insistió en la necesidad de fortalecer el intercambio legislativo.

De MC, el diputado Horacio Fernández Castillo dijo que la relación México- Japón tiene carácter estratégico y se funda en los valores compartidos y la solidaridad recíproca, lo cual ha permitido el aumento del comercio, la relación cultural y el turismo.



La diputada Marisela Garduño Garduño (PT) celebró esta reunión y agregó que México en su política exterior comparte plenamente la no intervención, la solución negociada de los conflictos y la necesidad de que México se vincule internacionalmente con otros países.

A su vez, la diputada del PAN, Annia Sarahí Gómez Cárdenas, indicó que es el momento de tener este tipo de reuniones de trabajo para que no sólo México y Japón, sino muchos países en el mundo, intercambien las buenas prácticas parlamentarias, sociales, culturales y económicas.

El diputado Saúl Hernández Hernández (Morena) mencionó que la cooperación mutua es primordial para el desarrollo de las naciones, por lo que consideró que en el caso de México y Japón el turismo es preponderante, el cual puede ser detonado entre ambas naciones.

Andrés Mauricio Cantú Ramírez, diputado del PRI, recordó que esta relación comercial es muy antigua y planteó la necesidad de que México replique las estrategias japonesas enfocadas a capacitar a los jóvenes en materia de tecnología, innovación y ciencia, e incentivar los vínculos en intercambios académicos.

Melba María Pría Olavarieta, embajadora de México en Japón, destacó que ambos países tienen una relación sólida, muestra de ello es que existen más de mil 400 empresas de aquella nación en México, principalmente en Aguascalientes, Baja California, Coahuila, Guanajuato, Querétaro y Ciudad de México.

En su turno, el embajador de Japón en México, Noriteru Fukushima, señaló que la amistad entre los dos países tiene más de 400 años, y resaltó que desde el 2002, con la firma del Tratado de Libre Comercio, se han triplicado las operaciones comerciales e inversiones, al pasar de tres mil a 30 mil millones de dólares.

Subrayó que Japón es el cuarto país inversor para México, al localizarse más de mil 300 empresas japonesas a lo largo del país, sin embargo, añadió que existe el interés de los inversionistas por ampliar sus operaciones no sólo en el sector automotriz, sino en el ramo farmacéutico y energético.

Añadió que a nivel cultural se prevé que se lleve a cabo una exposición de las culturas Maya y Azteca en las ciudades de Tokio y Nagoya. Reiteró el interés de los parlamentarios japoneses por celebrar el 20 aniversario de la constitución del Grupo de Amistad México-Japón.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

20/04/2023

LEGISLATIVO

